

## SANTA MARTA DE TORMES

# El área de Empleo gestiona cerca de 200 contratos durante 2016

La edil de Economía, Chabela de la Torre, destacó además el trabajo del centro de formación, que acogió el pasado año a 163 alumnos y recibió 87 ofertas de empleo

ENE | SANTA MARTA

El Área de Empleo y Formación del Ayuntamiento de Santa Marta de Tormes gestionó un total de 172 contratos durante el pasado año 2016, según los datos que ha dado a conocer la concejal de Economía, Chabela de la Torre. "El balance es muy positivo. El año 2016 comenzaba con más de 1.500 parados en el municipio y terminó con poco más de 1.300, la cifra más baja, junto con el mes de junio del año pasado, lo que supone que más de 200 personas encontraron un empleo en Santa Marta", explicó la edil. En concreto, y además de los 172 contratos, desde el centro de formación de la localidad se formó a 163 alumnos, se recibieron 87 ofertas de diferentes empresas y se ha derivado a 224 personas para cubrir esas ofertas de empleo.

En este sentido, el servicio de Orientación Laboral gestiona servicios como los planes de for-



La concejal de Economía, Chabela de la Torre. | ENE

mación como los FOD o programas mixtos, los cursos con recursos propios de la entidad, la bolsa de empleo municipal, las subvenciones para el fomento del empleo, las relaciones con el EcyL y el Sepe, la prospección de empre-

sas, captación de ofertas e intermediación para que sus contrataciones lleguen de la bolsa de empleo municipal o la dinamización del comercio local.

Asimismo, el municipio puso en marcha en 2016 un nuevo Punt-

to de Atención al Emprendedor, servicio gratuito para la creación de una sociedad a través de un sistema telemático que ha servido para acabar con las trabas burocráticas. Este programa, creado hace seis meses, ha asesorado desde entonces doce proyectos de los cuales siete se han puesto en marcha.

Por otra parte, De la Torre destacó "el trabajo del área de Gestión de Proyectos, encargado de las relaciones técnicas en las redes Civinet España-Portugal y la red de Ciudades por el Clima; el programa DesosMarca; el programa de Cooperación Transfronteriza y el análisis de las diferentes líneas de subvención.

"Todo ello es el resultado de una apuesta firme por una idea, de un trabajo bien hecho para que, dentro de nuestras posibilidades, los vecinos tengan más facilidades para acceder al mercado laboral", concluyó la edil.

## LOS DATOS

### Empleo verde

El Programa Mixto de Formación y Empleo "Empleo Verde II" permite la formación de doce alumnos durante nueve meses con una subvención de 138.000 euros, además de los 54.000 euros que ha aportado el Ayuntamiento. Además, actualmente se está llevando a cabo el curso ocupacional para desempleados "Instalación y Mantenimiento de Zonas Verdes", que cuenta con una subvención de 50.400 euros y en el que participan quince alumnos, que realizarán en empresas del sector de jardinería 80 horas de prácticas.

### Hostelería

La Escuela de Hostelería es otro referente en la formación del municipio, donde se están impartiendo durante este curso siete programas que cuentan con una aportación del Servicio Público de Empleo de 292.000 euros para la formación y posterior desembarco en el mercado laboral de 105 alumnos. Asimismo, cabe destacar, como apuntaba Chabela de la Torre, que la escuela cuenta con un porcentaje de inversión próximo al 70%, el más alto de todos los centros de la provincia".

## LA GACETA

te trae los exclusivos maxifulares de don algodón



Por sólo **3,95 €** + cupón del día

Próxima entrega **Etnic** Domingo, 16 de abril

DISFRUTA DE LAS VENTAJAS DE SER SUSCRIPTOR



923 125 240

Precio unidad suscriptor .... **3 €**

Haz tu reserva en el Tel: 923 12 52 40 o en promociones@lagacetadesalamanca.es

Puede adquirirlos en cualquiera de nuestras oficinas: - Avda. de los Cipreses, 81 y c/ Peña Primera, 18

## ALDEATEJADA

### Convocado el concurso de carteles de las fiestas del Corpus

Con el objetivo de favorecer la participación vecinal en la organización de las próximas fiestas del Corpus, el Ayuntamiento de Aldeatejada ha convocado un concurso de carteles para anunciar esta festividad. Así, el ganador cederá al Consistorio la propiedad de su trabajo para la reproducción en el cartel, el folleto y el dibujo de las camisetas. El concurso está abierto para todos los vecinos que deseen participar, que podrán presentar su trabajo hasta el próximo 28 de abril. El ganador recibirá, además, un abono familiar para las piscinas municipales. | ENE

## VILLAMAYOR

### Talleres de formación para los mayores sobre el uso de los móviles

El Ayuntamiento de Villamayor va a desarrollar varios talleres formativos para mayores sobre el uso y manejo de dispositivos móviles e Internet. El primero de estos talleres será el próximo día 18 en horario de tarde 16:30 horas 18:30 horas. El siguiente será el miércoles 19 de abril de 17:30 horas a 19:30 horas. Todos los talleres se desarrollarán en el Hogar de Mayores San Juan del municipio. Esta formación es gratuita y se podrá formalizar la inscripción hasta el día 12 de abril en la oficina de Servicios Sociales del Consistorio. | ENE

## CABRERIZOS



Senderismo en el programa Jóvenes Activos. El programa municipal Jóvenes Activos que lleva a cabo el Consistorio de Cabrerizos ha organizado una salida al valle del Jerte, en la que los chavales han realizando la ruta SL-CC 33 Garganta de las Nogaleas, en el municipio de Vavaconcejo. | ENE

## SANTA MARTA DE TORMES



Curso de coctelería en la Escuela de Hostelería. La Escuela de Hostelería de Santa Marta de Tormes ha acogido una nueva edición del curso de coctelería en el que los alumnos han aprendido los secretos para elaborar diferentes cócteles así como las recetas de algunos de ellos. | ENE